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令和５年度 第２回（仮称）浜益学園設立準備部会 議事録

日 時 令和５年11月8日（水）19時00分〜

場 所 浜益中学校 音楽室

出欠状況

氏名 出席 欠席 所属団体等

部会⻑ 川村 佳広 〇 浜益区集落支援員

副部会⻑ 渡邉 隆之 〇 浜益区地域協議会会⻑

渡邊 善仁 〇 浜益小学校 ＰＴＡ会⻑

山本 弥稔 〇 浜益中学校 ＰＴＡ会⻑

久慈 麻結 〇 はまます保育園 ⽗⺟の会会⻑

木村 武彦 〇 学校支援推進員

宮田 勉 〇 浜益⾃治会会⻑

杉本 淳 〇 浜益郵便局局⻑

德田 和之 〇 浜益⼩学校校⻑

髙橋 真吾 〇 浜益小学校教頭

細田 幸男 〇 浜益中学校校⻑

久富 綾一 〇 浜益中学校教頭

伊藤 英司 〇 はまます保育園園⻑

事務局

生涯学習部 部 ⻑ 蛯谷 学俊

総務企画課 課 ⻑ 東 薫

主 幹 笠井 剛

学校教育課 課 ⻑ 森本 栄樹

浜益支所

地域振興課 課 ⻑ 木澤 愛彦

傍聴者 ５名

１ （仮称）浜益学園実施設計（完成版）について（資料１〜資料４）

全体平面図（資料１-①・１-②）、既存棟詳細平面図（資料２-①・２-②）、大グラウンド

平面図（資料３）について、基本設計から変更した部分及び実施設計で決定した内容を笠井

主幹より説明

質 問 ・ 意 見
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【渡邊（善）部会員】大グラウンドは、暗渠を整備する代わりに排水トラフの整備はしない

ということか。

⇒《事務局》そのとおり。既存の素掘り側溝と暗渠排水で十分排水できると考えている。

【久富教頭】中学校敷地登り口のグレーチングが浮いている。整備に合わせて調整されるか。

⇒《事務局》拡幅工事に合わせて、整備するものと考えている。

【川村部会⻑】既存校舎棟の冷房設備について、どのような方針か。

⇒《事務局》今夏の猛暑を踏まえ、保健室に加えて、普通教室、職員室、校⻑室に設置す

る予定。

【渡邉（隆）副部会⻑】アスベスト除去⼯事では、安全第⼀でお願いしたい。

⇒《事務局》最大限安全を確保して行う。

２ 浜益中学校の機能移転と共同運営に向けた諸準備について

浜益小学校・浜益中学校 共同生活に向けて（資料４）について、来年度から開校までの

共同運営の内容と、10月17日及び10月18日に小学校・中学校それぞれで開催した保護者説

明会での質疑内容を笠井主幹より説明

質 問 ・ 意 見

【宮⽥部会員】引越作業はすべて業者に任せるのか。地域住⺠の協⼒は考えているか。

⇒《事務局》近々入札・契約の予定。現時点では、すべて業者に任せる考え。

【渡邉（隆）副部会⻑】小学校の防災備蓄品は視聴覚室に保管されていたと記憶しているが、

引越の際に移設するのか。

⇒《事務局》危機対策課による備品の確認時に、小学校前の教員住宅に移設済み。

また、危機対策課からは、中学校は工事中も避難所の指定を外さない考えで

備蓄品もそのまま据え置く予定とのこと。

【渡邊（善）部会員】今の中学校１・２年生は、新校舎に通うことなく小学校で義務教育を

終える可哀そうな世代だ。彼らに何か特別なことはできないか。例え

ば過去に実施していたハワイ研修など。

⇒《事務局》学校と教育委員会は、引越によって授業の質が落ちないことを一番大切に考

えており、その取り組みが区内公共施設の優先利用や公用車の配置である。

提案のような取り組みも喜ばれるとは思うが、何よりも、令和８年４月に新

たな学校をスタートさせることに精一杯取り組みたい。
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３ その他

口頭にて、全体の保護者説明会（地域の方も傍聴可）を「令和５年11月22日（水）‗午後

6時30分から」開催することと、併せて区内回覧で当日配布資料を事前にご覧いただけるよ

うにすることを笠井主幹より報告。

また、今後、教育課程を検討する場を設けることを東課⻑より報告。


